



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 138

14 de abril de 2021

Incorporación de nuevas Licenciadas en Ciencias de la Educación, Mención Profesora Parvularia, promoción 2019-2020

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, y la Carrera de Educación Inicial – Parvularia, incorporaron a 60 estudiantes de la promoción 2019 – 2020, quienes obtuvieron el título de Licenciadas en Ciencias de la Educación, Mención Profesora Parvularia. El evento se realizó el 09 de abril de 2021, mediante plataforma virtual zoom.

El Ph.D. Guillermo Terán Acosta, Decano de la Facultad expresó que este título que brinda el Alma Mater representa no sólo la formación científica y académica, sino sobre todo responde a una formación humanística y en valores. A los maestros les interesa que las nuevas tituladas sean excelentes profesionales, seres humanos sensibles a las realidades y a las circunstancias que toca vivir y que les rodean; que tengan la vocación de trabajar con los jóvenes a partir de la confianza, la rectitud y la honestidad. Las clases han concluido. Ahora aflora en los labios la sonrisa de satisfacción por la tarea cumplida y el logro alcanzado.

Se destaca la labor de la Carrera de Educación Inicial - Parvularia, de su personal docente, administrativo, técnico, de servicio que permite que sus estudiantes alcancen sueños y anhelos en el campo educativo, bajo la modalidad presencial, y que responde a la formación de profesionales docentes, en el área de la Educación Inicial, acorde a las necesidades de la sociedad, con las comunicaciones globalizadas a través de la utilización de diferentes herramientas informáticas, posibilitando que los estudiantes puedan acceder a una educación superior con calidad y calidez.

El MSc. Marco Gonzalo Quichimbo Galarza, Director Carrera de Educación Inicial, recalcó que la formación bajo estos lineamientos permite a las futuras profesionales desarrollar una preparación integral, capacitadas para desempeñarse como docentes en Educación Inicial. El resultado de culminar la carrera con éxito de las graduadas responde al trabajo arduo de las autoridades de la Facultad y de la Carrera, con un personal docente comprometido con el avance científico, tecnológico y humano. Las flamantes profesionales serán las futuras líderes, capaces de transformar el país, sus familias, su entorno. Por eso deben reflexionar siempre sobre sus acciones, emociones y palabras, tomando como guía valores humanos para ser buenas personas.

En representación de las nuevas profesionales, la Lcda. Evelin Llerena indicó que es el fin de una etapa que, sin dudarlo, ha sido maravillosa, y han logrado concluir con éxito, que les ha hecho crecer como personas y profesionales, fijarse una meta. No todo fue fácil, hubo duros y difíciles momentos para cada una de las graduadas. Pero siempre con la convicción de seguir adelante, hoy ese esfuerzo ha dado frutos. Viene a la memoria el primer día que asistieron a esta prestigiosa Universidad, un día les vio llegar con grandes sueños e ilusiones y hoy les ve partir para seguir cosechando triunfos. Aprendieron de las mejores personas y se llevan todo lo bueno para poder aplicarlo con sus estudiantes. La gratitud es la memoria del corazón y desde el corazón dan gracias a la Universidad Central del Ecuador.

